
Herr Carsten Witschel fragt an, ob es für das Gebiet Wrangelstraße ein städtebauliches Konzept 
bzw. ein Sanierungsgebiet gibt. 
 
Die Frage wird von der Verwaltung schriftlich beantwortet. 


